

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Pendekatan Penelitian**

Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Pengertian kualitatif dapat diartikan sebagai pengumpulan data pada suatu latar alamiah, dengan menggunakan metode alamiah, dan dilakukan oleh orang atau peneliti yang tertarik secara alamiah (Moleong 2007:5)

Penelitian itu pada dasarnya merupakan upaya untuk menemukan teori, dan hal itu dilakukan secara baik justru dengan pendekatan induktif. Data dikumpulkan, dianalisis, diabstraksikan, dan akan muncul teori-teori sebagai penemuan penelitian kualitatif. Selain itu penelitian kualitatif juga mengenal adanya hipotesis kerja dan pada dasarnya hal itu telah menjadi teori substansif (Moleong 2007 :39)

#### **B. Subjek dan Objek Penelitian**

##### **1. Subjek Penelitian**

Subjek penelitian adalah orang-orang yang menjadi data dalam suatu penelitian, dimana sumber menjadi kunci utama masalah yang akan di teliti. Adapun yang menjadi subjek penelitian ini adalah pegawai Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Pemuda, dan Olahraga Kabupaten Bengkalis, khususnya yang menangani masalah pariwisata (baik kepala dinas pariwisata, kepala bidang

pariwisata, kepala seksi bidang objek dan sarana wisata serta seksi promosi wisata dan wisatawan. Teknik pengambilan subjek yang digunakan pada penelitian ini adalah teknik *purposive sampling* yaitu pengambilan subjek berdasarkan karakteristik tertentu, hal ini senada yang disampaikan Rachmat Kriyantono (2010:158) “bahwa teknik *Purposive sampling* ini mencakup orang-orang yang diseleksi atas dasar kriteria-kriteria tertentu yang dibuat periset berdasarkan tujuan riset. Dari tekni *purposive sampling* ini maka subjek yang akan diambil oleh peneliti adalah subjek yang dapat memberikan informasi secara mendalam mengenai bidang yang diteliti”. Kriteria subjek penelitian ini yaitu berdasarkan jabatan dan masa jabatannya, masa jabatan minimal 2 tahun.

## **2. Objek Penelitian**

Objek penelitian merupakan suatu sasaran atau tujuan dari apa yang akan diteliti sesuai dengan permasalahan yang akan dicari dalam suatu penelitian. Objek dari penelitian ini yaitu Pelaksanaan Sosialisasi Wisata Pantai Tenggayun Oleh Dinas Kebudayaan Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bengkalis.

## **C. Lokasi dan Waktu Penelitian**

### **1. Lokasi Penelitian**

Berdasarkan permasalahan yang akan diteliti, maka penelitian ini dilaksanakan di kantor Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Pemuda dan

Olahraga Kabupaten Bengkalis di jl. Arief Rahman No. 24

Bengkalis Kota.

## 2. Waktu Penelitian

**Tabel 3.1**  
**Pelaksanaan kegiatan penelitian**

No	JENIS KEGIATAN	2017				2018												Ket								
		Sep-Des				Jan-Feb				Mar-Apr				Mei-Jun					Juli							
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4		1	2	3	4				
1	Persiapan dan Penyusunan UP	x	x	x	x	x	x	x	x																	
2	Seminar UP					x																				
3	Riset									x	x															
4	Pengelolaan dan Analisis Data										x	x	x													
5	Konsultasi Bimbingan Skripsi											x	x	x												
6	Ujian Skripsi																	x								
7	Revisi dan Pengesahan Skripsi Pengandaan Serta Penyerahan																	x	x							
8	Skripsi																								x	

#### **D. Sumber Data**

Ada dua jenis data pilihan yaitu :

1. Data primer, yaitu data yang langsung diperoleh dari sumber data dilokasi penelitian (Bungin 2006:12). Data primer yang diterima antara lain mengenai tanggapan informasi tentang data-data atau informasi yang diperlukan. Perolehan data dapat diperoleh langsung dari wawancara dengan informan.
2. Data sekunder, yaitu data yang diperoleh melalui dokumen-dokumen yang ada kaitannya dengan masalah penelitian, kantor Dinas Pariwisata yang merupakan data primer yang telah diolah lebih lanjut menjadi bentuk-bentuk seperti tabel, grafik, diagram, dambar dan sebagiannya sehingga menjadi lebih dijadikan informasi.

#### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan teknik-teknik sebagai berikut:

1. Pengamatan

Pengumpulan data melalui pengamatan dengan melihat dan mengamati secara langsung peristiwa atau kejadian melalui cara yang sistematis. Dengan pengamatan peneliti juga dapat menangkap arti fenomena dari segala pengertian subjek penelitian dan dapat merasakan apa yang

dirasakan serta dihayati oleh subjek penelitian sehingga meyakinkan peneliti bahwa subjek tersebut dapat menjadi sumber data bagi peneliti.

Metode pengamatan adalah pengumpulan data yang memperolehnya secara langsung dari sumber data lapangan penelitian. Menurut (Ruslan 2004 :34), yaitu proses pencatatan pola perilaku subjek (orang), objek (benda-benda) atau kejadian sistematis tanpa adanya pertanyaan atau komunikasi dengan individu yang diteliti.

## 2. Wawancara

Wawancara adalah percakapan dengan maksud tertentu, percakapan dilakukan oleh dua belah pihak yaitu, pewawancara yang mengajukan pertanyaan dan yang terwawancara yang memberikan jawaban atas pertanyaan itu (Moleong 2005 :186).

Wawancara penelitian ini dilakukan kepada kepala Dinas, kepalang bidang pariwisata Kabupaten Bengkalis. Untuk mendapatkan data yang lebih akurat.

## 3. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara menyalin data-data atau arsip yang tersedia pada interview. Dokumentasi adalah bahan tertulis, film, atau foto-foto yang dipersiapkan

karena adanya permintaan seorang penyelidik sesuai dengan kepentingannya. Dokumentasi digunakan karena merupakan sumber yang stabil, kaya dan mendorong, serta berguna.

#### **4. Teknik Pemeriksaan Keabsahan Data**

Teknik pemeriksaan keabsahan data dilakukan dalam penelitian sebagai tujuan agar data mendapatkan hasil yang relevan. Maka dari itu peneliti menggunakan teknik triangulasi sumber data untuk menggali kebenaran informasi tertentu melalui metode dan sumber perolehan data. Selain melalui wawancara dan observasi, peneliti menggunakan observasi terlibat, arsip, dokumen sejarah, catatan resmi, catatan tulisan pribadi, gambar atau foto. Teknik ini dilakukan agar dapat membandingkan apa yang dikatakan orang-orang tentang situasi penelitian dengan apa yang dikatakan sepanjang waktu.

#### **5. Teknik Analisis Data**

Analisis data kualitatif adalah upaya yang dilakukan dengan jalan bekerja dengan data, mengorganisasikan data, memilah-milihnya menjadi satuan yang dapat dikelola, mensistesisikannya, mencari dan menemukan pola. Selanjutnya mengemukakan apa yang penting dan apa yang dipelajari, dan memutuskan apa yang dapat diceritakan kepada orang lain. Analisis data bermaksud untuk mengorganisasikan data (Moleong 20012 :217).



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

**Perpustakaan Universitas Islam Riau**



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

**Perpustakaan Universitas Islam Riau**